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VERBALE DELLA CONSULTA 3B 
RIUNIONE DEL 26 maggio 2022 

 
 

La Consulta 3B si riunisce in seduta pubblica in presenza, nella sala 
“Nilde Iotti” (sopra l’Alì di piazzetta Forcellini) giovedì 26 maggio alle 
ore 20.45. 
La seduta è trasmessa anche in diretta Facebook (si segnala che la registrazione 
della diretta, purtroppo di bassa qualità, è disponibile qui 
https://youtu.be/CM4pyWmpNQw inizio seduta (00:25) della registrazione) 
 
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 

 Presente Assente 
giustificato 

Assente 
non 

giustificato 

Azakay Brahim - VICE PRES. x   

Buso Daniele  x  

Casetto Fabio x   

De Berardinis Marco  x  

Feltini Mauro - PRESIDENTE x   

Gaffo Tiziana  x  

Galiazzo Laura Lucia x   

Mazzetto Mariella – VICE PRES.  x  

Meneghetti Gabriele  x  

Mazzucato Franco x   

Padrini Roberto x   

Rigamo Paolo x   

Setini Miria  x  

Soncin Enrico  x  

 
 

La Vicepresidente Mazzetto ha inviato il seguente messaggio: “Cari cittadini, vorrei 
essere con voi e con i consultieri tutti, ma le mie reali necessità di curarmi con la 
fisioterapia me lo impediscono. Un abbraccio ed un affettuoso saluto.” 
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 Il Presidente verifica la regolarità della convocazione e richiede a Roberto Padrini la 
disponibilità alla stesura del verbale, che accetta. 
Il verbale sarà sintetico, ma conterrà i riferimenti alla posizione (TimeStamp) della 
registrazione in cui sono contenuti gli interventi. 
Si passa alla trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
 

(5:49) Il Presidente presenta il sommario dei punti all’ordine del giorno. 
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1. Comunicazioni del presidente sui progetti presentati 

dalle associazioni per i diversi bandi del bilancio 
partecipato e per il bando “Vivi il quartiere”  
a. Avvisi pubblicati dal settore cultura: 

i. (10:05) cultura, arte, promozione culturale del territorio della 
Consulta 3B. In particolare, spettacoli all’aperto e/o al chiuso, nel 
territorio della Consulta 3B - importo disponibile 10.000 euro; 
associazioni che hanno partecipato 

1.  ASS. MALUMA TAKETE - UN VIOLINO PER LA VITA 
– GIOVANI TALENTI IN CONCERTO 

a. Tre concerti, due alla sala polivalente dell’Istituto Don 
Bosco, una nella chiesa dio Camin 

2. ASS. CULT. I FANTAGHIRÒ - MESSAGGI DI PACE 
(Quattro spettacoli) 

a. Due spettacoli per bambini e famiglie, al Kiosk di Villa 
Berta 

b. Uno spettacolo per adulti, alla sala del Museo 
dell’Internamento 

c. Uno spettacolo in una scuola (probabilmente Levi 
Civita) 

3. PARROCCHIA SAN CAMILLO - CORI INSIEME PER LA 
SPERANZA 

a. Un concerto alla sala polivalente Don Bosco, con tre-
quattro cori del quartiere  

Se tutte le domande verranno accolte, resterà comunque una 
disponibilità di circa 3500 euro, il settore ha ipotizzato di fare un 
altro avviso pubblico più avanti 
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ii. (18:55) laboratori artistici, culturali oppure teatrali, nel 
territorio della Consulta 3B. Preferibile che i laboratori proposti 
abbiano luogo, ove possibile, presso la Biblioteca Forcellini-
Camin di via Boccaccio 80 e/o la Biblioteca G.M. Falconetto” - 
importo disponibile 10.000 euro; associazioni che hanno 
partecipato 

1. ASS. EUGANEA MOVIE MOVEMENT - VERSO UNA 
COMUNITÀ EDUCANTE 

a. il progetto intende coinvolgere un gruppo di studenti 
dell'Istituto Don Bosco e un gruppo di ospiti della 
residenza anziani Civitas Vitae nella realizzazione di 
una piccola rassegna di cortometraggi che riguardino la 
narrazione di fasi, età della vita diverse; la rassegna è 
pensata come esito di due percorsi laboratoriali di 
introduzione e avvicinamento al linguaggio 
cinematografico rivolti ad una classe dell'istituto Don 
Bosco e ad un gruppo di ospiti della residenza. Ogni 
percorso si articolerebbe in cinque incontri che 
comprenderanno una fase di introduzione al linguaggio 
cinematografico e una fase dedicata alla visione e 
all'analisi collettiva di alcuni cortometraggi nella 
direzione selezionarne alcuni.  

2. ASS. CULT. I FANTAGHIRÒ - ABITARE UN PAESE  
a. due laboratori artistico/culturali; intende favorire lo 

sviluppo culturale a livello locale presso le generazioni 
giovani promuovendo la conoscenza delia storia del 
territorio in cui abitano, indagandone le tracce e 
costruendo in tal modo un'immagine più nitida della 
città d'appartenenza. In questa operazione di recupero e 
valorizzazione il linguaggio delle arti consentirà ai 
giovani una rielaborazione prossima ai loro modi di 
comunicare. S’intende altresì valorizzare lo specifico 
del luogo emblematico scelto per l'attuazione del 
laboratorio: la chiesa di San Clemente, edificio 
cinquecentesco di rara bellezza.  

3. METAARTE, ASS. ARTE & CULTURA - STORIE 
SULL’ONDA 
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a. progetto che mira a far incontrare le giovani generazioni 
con gli anziani per far in modo di costruire reti e 
relazioni intergenerazionali. Lo strumento sarà il teatro 
e in particolar modo la narrazione. Il progetto prevede 
infatti di attivare due lavoratori, uno di narrazione per 
anziani in cui i partecipanti potranno raccontare storie 
di vita vissuta, Gli incontri avverranno in biblioteca in 
modo da far partecipare una larga porzione di 
popolazione anziana. I giovani ascolteranno queste 
storie e le riscriveranno in un copione teatrale che poi 
interpreteranno alla radio. 

4. ASS. CULTURALE ADAMA - IL MIO LIBRO DEL 
CUORE IN CERAMICA 

a. Il progetto prevede 4 incontri-evento con conversazioni 
trasversali di letteratura e arte e un laboratorio artistico 
culturale di 12 incontri (manipolazione dell’argilla in 
cui il libro incontra la ceramica); sede biblioteca 
Forcellini 
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b. (26:28) Avviso pubblicato dal settore sport: 
iniziative sportive, di attività motoria, di attività di stampo ludico-
ricreativo, da praticare all’aria aperta o in sale comunali, dirette a tutta la 
comunità (scadenza 23 maggio) IMPORTO COMPLESSIVO 6.000 EURO 
Siamo in attesa dell’esito da parte della commissione giudicatrice, sono 
pervenute diverse domande:  

• ASD WAY 41 progetto OPLA' 

• ASD ULTIMATE FRISBEE PADOVA progetto LUDO DISC 

• ASD DONG JIN progetto TAI CHI E QI GONG NEI PARCHI 
MEETING BENESSERE 

• ASD HEALTH&CARE progetto MOVIMENTI DI SALUTE TAI 
CHI E QI GONG 

• ASD ADAMA progetto RESPIRIAMO IN NATURA ALPARCO 
TAI CHI E QI GONG.  

L’esito del bando dovrebbe essere pubblicato tra circa due settimane 
 

c. (27:52) Avviso pubblicato dal settore decentramento: 
progetti che favoriscano l’incontro, l’animazione urbana e i legami sociali 
negli ambiti territoriali Forcellini, Terranegra, Camin, Granze, al fine di 
stimolare l’aggregazione solidale e inclusiva nonché la conoscenza del 
territorio. La realizzazione dei progetti dovrà svolgersi entro l’anno 2022, 
con attività di relazione, inclusione e mutuo aiuto all'interno della comunità, 
di conoscenza e valorizzazione dei luoghi storico-culturali, di sostegno alle 
pubblicazioni di news a cura di associazioni operanti nel quartiere. 
(scadenza 6 maggio) IMPORTO COMPLESSIVO 6.000 EURO 
Siamo in attesa dell’esito da parte della commissione giudicatrice, sono 
pervenute diverse domande, la Consulta non ha avuto informazioni precise, 
l’esito del bando dovrebbe essere pubblicato a giorni 
 

(28:50) Il Presidente chiede ad Anna Barzon se conosce il motivo 
per cui non possono essere rese pubbliche le domande pervenute. 
 

(29:15) Anna Barzon risponde che la normativa prevede che 
l’elenco dei partecipanti al bando sia pubblicato solo dopo che la 
commissione giudicatrice ha fatto la graduatoria. 
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d. BANDO VIVI IL QUARTIERE, PROGETTI VINCENTI: 
i. (31:05) INSIEME A SCUOLA DI V.I.T.A. (VOLONTARIATO, 

INTEGRAZIONE ATTIVA, E TUTELA AMBIENTALE) - 
COMITATO CITTADINI DI GRANZE tramite Associazione 
Kervan, con supporto di WAY 41 ASD, Cooperativa Mary Poppins 
Padova - Ragazzi, APS NUTRImenti e Wigwam Presidio. Per tentare 
di realizzare un anticipo di centro aggregativo e di volontariato. Previsti 
eventi dimostrativi ed attività continuative quali "spazio gioco" "spazio 
benessere" "percorso naturalistico-pittorico negli asili", "distribuzioni 
alimentari" evento finale.  (5000) 

ii. (31:50) ARMONIA DI TASTIERE - ASSOCIAZIONE MALUMA-
TAKETE (5000) 
Il progetto é stato ideato per condurre l’ascoltatore alla scoperta delle 
varie possibilità timbriche di diversi tipi di tastiere. Sono previsti 5 
concerti, di cui 4 al Don Bosco e una nella Chiesa di San Prosdocimo 

iii. (32:28) ASSOCIAZIONE PROGETTI EITEAM - UNA RETE DI 
EMOZIONI (4668) 
4 incontri di potenziamento dell'intelligenza emotiva tenuti da due 
dott.sse in Psicologia + 4 incontri di formazione sulla sicurezza online 
tenuti da un avvocato; il progetto ha come obiettivo quello di migliorare 
le competenze relazionali al fine di favorire l'inclusione sociale delle 
persone con disabilità (che ne sono i beneficiari), arginando il problema 
della solitudine e dell'isolamento e soddisfando il bisogno di relazioni 
interpersonali sane. 

iv. (33:35) LEGAMBIENTE PADOVA - DOPO IL SOGNO, 
QUANTO È REALE L'IRIS (1500) 
una Festa al parco Iris nella quale: 
- verrà allestita una mostra per ricordare il dibattito ventennale sul 
destino dell'area 
- verrà illustrato il progetto di ampliamento del parco progettato dal 
Comune e verranno raccolte opinioni sull'utilizzo degli spazi e la loro 
cura da parte della comunità 
- verrà organizzata una passeggiata alla scoperta dei terreni destinati 
all'ampliamento del parco 
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Il Presidente comunica che la Festa avrà luogo domenica 5 giugno 
dalle ore 16.00 alle 19.30. 
- verranno organizzati giochi, laboratori e momenti di intrattenimento 
per festeggiare il buon esito del dibattito sul destino del cuneo verde in 
zona Iris 

v. (35:07) TAEKWONDO TIGERS - GIOCO E SPORT AL PARCO 
IRIS (1000) 

 
(35:24) Altri progetti presentati e purtroppo non tra i vincitori: 
vi. ASS.NE GEMMA APS -  A LOVE SUPREME IMPRO 

FESTIVAL 
vii. I MUSICI PADOVANI - CONCERTO PER LA PACE E LA 

FRATELLANZA DEI POPOLI 
viii. JARDIN DE LOS NINOS - CAMIN FACENDO 

-  attività sportivo/aggregative  
- EVENTI CANORI e 2 CONCERTI di musica italiana, in 
collaborazione con i gruppi del territorio. 
- Un percorso di riattivazione sociale di gruppo, volto alla 
promozione del benessere psicofisico per stimolare e sostenere le 
competenze sociali degli anziani. 
 
 
 

Interventi 
 
(36:51) Angelo Cecchinato ringrazia l’associazione Kaletheia per aver presentato il 
progetto che ha permesso di pubblicare il volume sulla storia di Terranegra e la 
Consulta che, con un contributo che è stato erogato in forza del bilancio partecipato 
202, ha promosso la stampa di un certo numero di copie, che sono state distribuite 
alle biblioteche del quartiere. 
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2. (38:27) TRE ANNI E MEZZO DI ATTIVITÀ DELLA 
CONSULTA: PROVIAMO A FARE UN 
BILANCIO, SOPRATTUTTO PER 
TRASMETTERE LE NOSTRE ESPERIENZE, 
POSITIVE E NEGATIVE, A CHI CI SEGUIRÀ 

a. (40:09) Principali attività svolte dalla Consulta 
i. Informazione e discussione sull'inceneritore e sull'antenna/traliccio. 

ii. Informazioni sulle edificazioni, sul consumo di suolo (da dove 
vengono) e sul costruito nel territorio. 

iii. Informazioni sanitarie (zanzare e altri infestanti). Incontro di 
formazione sull'uso del defibrillatore. 

iv. Informazione e partecipazione ad iniziative comunali: PUM, 
Progetto Eliminazione delle Barriere Architettoniche, Piano del 
Verde, Piano degli Interventi (con incontri, camminate e biciclettate 
sul territorio etc.) 

v. Problemi dei cittadini: viabilità, manutenzioni. Esame delle 
segnalazioni e delle proposte, sopralluoghi sul territorio con i 
cittadini e (in alcuni casi) con i settori per verificare la situazione.  

vi. Informazione e discussione sul tram e sul parco Iris.  
vii. Interazione con gli assessori competenti per sottoporre problemi, 

soluzioni etc. (con difficoltà ad avere risposte). In particolare scuola 
Inglese, scuola Don Bosco, Via Asconio Pediano etc. 

viii. Discussione sui luoghi di aggregazione (piazze), ipotesi di nuovi 
luoghi. 

ix. Informazioni sugli incidenti in quartiere e sulle scuole del quartiere. 
x. Informazioni sui servizi, sui volontari, sull'operato durante la 

pandemia. 
xi. Raccolta e diffusione delle informazioni sulle attività e iniziative 

nel territorio (episodiche e continuative), sia quelle con il contributo 
del comune che quelle derivanti da varie iniziative. 

xii. Presentazione ai cittadini dell'attività dei servizi sociali nel territorio 
e del Centro di Mediazione. 

xiii. Quando è stato possibile il Presidente e/o membri della Consulta 
sono stati presenti alle iniziative sul territorio, incluso momenti 
"ufficiali" (4 novembre, 25 aprile etc.). 

xiv. Bilancio partecipato 2021 e 2022: pubblicizzazione, raccolta e 
elaborazione questionari, confronto tra membri della Consulta per 
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valutare le proposte, coinvolgimento dei cittadini, valutazione, 
condivisione, successiva interazione con i settori 

xv. Incontri con il sindaco e l'assessore al decentramento della 
Consulta, riferendo ai cittadini. 

 

b. (45:06) Maggiori criticità - soluzioni?  
i. assenza di un supporto per email, facebook, organizzazione, 

stampa - soluzioni: ci siamo arrangiati (ma con fatica e 
inefficienza) 

ii. mancanza di canali informativi (volantini bacheche) - soluzioni 
bisognerà attivarli 

iii. limitazioni fortissime all'attività della Consulta: inizialmente, ad 
esempio, l'unica disponibilità di sale era la saletta della Consulta 
(senza una stampante) e la sala per la riunione di Consulta 
(assegnata come a un'associazione e non a un organismo 
comunale); non venivano assegnate sale per altre riunioni o 
commissioni, abbiamo fatto una riunione di commissione nella 
saletta della Consulta in 27! - soluzione l'amministrazione deve 
vedere le Consulte come un organismo del Comune, almeno per 
certi aspetti 

iv. i cittadini, dopo la lunga assenza dei Consigli di Quartiere, hanno 
imparato a rivolgersi direttamente agli assessori e/o agli uffici. Le 
segnalazioni  inviate dalla Consulta si sono sovrapposte / 
intersecate con quelle dei cittadini, teoricamente doveva essere 
un canale privilegiato ma spesso non è stato così.-  Soluzioni: 
l'amministrazione quando riceve direttamente segnalazioni dai 
cittadini deve coinvolgere la Consulta (spesso basta un cc nella 
mail di risposta, o una telefonata). La Consulta deve attrezzarsi 
per tenere traccia delle richieste che ha ricevuto e seguire le 
risposte (molto impegnativo ma dobbiamo provarci) 

v. La Consulta di regola non propone progetti (lo fanno le 
associazioni), ma cerca di promuoverli. Gli strumenti di 
diffusione (mail, social, riunioni di Consulta) raggiungono solo 
piccola parte dei cittadini. Comunque gli strumenti mail e social 
richiedono tempo e competenze, e le Consulte erano sole. 
Opportuno sarebbe stato prevedere la pubblicizzazione sui social, 
che costa qualcosa, ed è stata fatta in piccola parte con risorse 
personali. 

vi. avvisi / gare - gli avvisi e le gare hanno coinvolto di regola poco 
o nulla le Consulte - soluzioni prevedere la "coprogettazione" 
delle Consulte, "costringendo" le associazioni a parlare con le 
Consulte, impegnando i settori a coinvolgere le Consulte nella 
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valutazione delle proposte, mantenendo una costante 
comunicazione 

vii. partecipazione dei membri della Consulta: purtroppo molte 
persone si sono rese disponibili avendo impegni lavorativi, 
familiari etc. e comunque con difficoltà a trovare tempo per la 
Consulta - soluzione invitare i gruppi del Consiglio Comunale 
nell'indicare i componenti a valutare oltre alla motivazione 
l'effettiva disponibilità di tempo. 
 

Anna Barzon fa notare che nel momento in cui il cittadino si iscrive 
alle liste di disponibilità si presuppone che abbia anche il tempo per 
farlo. Sembrerebbe inopportuno fare una selezione preliminare per 
valutare quanto tempo può essere dedicato dai singoli aspiranti. 
 

viii. membri della Consulta che si sono dimessi e non sono stati 
sostituiti - soluzione impegnare il Consiglio Comunale a fare le 
nomine tempestivamente 

ix. Comunicazione con i cittadini, cosa fare -  1) un tour tra tutte le 
attività economiche del territorio aperte al pubblico, con 
distribuzione di materiale e acquisizione informazioni 2) 
bacheche nei punti strategici del territorio, con affissione di 
convocazioni e sintesi dei verbali 3) informazione alla Consulta 
sulle segnalazione dei cittadini che pervengono agli uffici 
comunali: URP, settori, uffici decentrati, segreterie assessori 
(quando le segnalazioni sono riferite al territorio di una Consulta) 

 
 
 

Interventi 
 
(57:52) Anna Barzon chiede se la relazione sulle criticità evidenziate dal documento 
verrà inviata al Decentramento e propone che le segnalazioni fatte dai cittadini 
attraverso l’App Padova Partecipa siano inoltrate per conoscenza anche alle Consulte. 
Il Presidente dichiara che la relazione sulle criticità evidenziate è contenuta in un 
questionario che è stato compilato e inviato al Decentramento. 
 
(59:18) Sig. Casetto: segnala la necessità di potare i rami più bassi degli alberi in via 
Forcellini che ostacolano il passaggio delle biciclette sulla pista ciclabile. 
 
(59:40) Il Presidente dichiara che sono già stati tagliati i polloni ed entro pochi giorni è 
prevista anche la manutenzione degli alberi. Ricorda che gli sfalci del verde sono fatti 
in modo programmato (sette all’anno) e precisa inoltre che la manutenzione dei nuovi 
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alberi recentemente piantati è completamente a carico della ditta vincitrice dell’appalto 
per la durata di quattro anni. 
 
(1:03:35) Sig. Casetto: chiede che le chiuse di Voltabarozzo siano periodicamente 
pulite rimuovendo i materiali che si accumulano. 
 
(1:04:05) Anna Barzon: alcuni interventi sono già stati fatti dal Comune, anche se non 
sarebbero di sua competenza. 
 
(1:05:00) Una signora residente in via Asconio Pediano chiede di discutere della 
limitazione del traffico veicolare mediante posizionamento di una sbarra. 
(1:05:24) Presidente: i tecnici del comune hanno stabilito che l’unica collocazione 
possibile della sbarra è a livello del depuratore di Cà Nordio. La sbarra sarà collocata 
dopo che il cantiere aperto nel sito avrà terminato i lavori (presumibilmente tra un 
anno), dal momento che il posizionamento della sbarra ostacolerebbe il transito degli 
autocarri (sono previste 25 entrate e 25 uscite al giorno). 
 
(1:08:09) La signora lamenta che il problema è irrisolto da venti anni e teme che dopo 
la fine del cantiere possano emergere nuovi ostacoli alla soluzione. Il posizionamento 
della sbarra, anche se aperta, è un deterrente per chi cerca di transitare e un segnale 
chiaro che il provvedimento sarà preso. 
 
(1:12:40) Presidente: dichiara che sottoporrà la proposta al Settore competente. 
 
(1:14:27) Anna Barzon: propone l’istallazione di una barra a tempo. Il presidente fa 
presente che le diverse alternative tecniche sono state discusse e l’unica ritenuta 
praticabile è quella della sbarra con chiave (in possesso dei residenti) 
 
(1:15:22) Roberto Padrini/Fabio Casetto (consultieri): per mantenere fede agli impegni 
presi è necessario mettere in opera la sbarra ora, lasciandola aperta fino alla fine dei 
lavori del cantiere. 
 
(1:18:00) Sig. Barbieri: solleva due criticità in prossimità del ponte San Gregorio. 1) 
l’incrocio tra il lungargine Rovetta e la via Vigonovese crea code e rallentamenti per 
chi proviene da via Vigonovese e difficoltà per chi intende svoltare a destra dal 
lungargine Rovetta. 2) la passerella ciclo-pedonale del ponte San Gregorio è troppo 
stretta e crea disagi per i numerosi cittadini che la mattina si recano al lavoro in 
bicicletta. 
 
(1:21:22) Presidente: dichiara che per quanto riguarda la strettezza della passerella non 
è mai pervenuta alcuna segnalazione alla Consulta, se non per la pericolosità 
dell’attraversamento pedonale; per quanto riguarda la prima criticità, è pervenuta una 
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segnalazione che è stata girata al Settore competente; si è appreso dalla stampa che 
all’incrocio sarebbe stata fatta una rotonda. 
 
(1:24:03) Sig. Cecchinato: ricorda la difficoltà e la pericolosità di svolta a sinistra 
(direzione Padova) per chi proviene dall’argine Rovetta, a causa di una scarsa 
visibilità. 
 
(1:25:11) Casetto (consultiere): afferma che da un’indagine del Comune sembra che 
solo il 10% del traffico sul lungargine Rovetta svolta a sinistra e che quindi il problema 
non è parso rilevante. 
 
(1:26:43) Presidente: si impegna a segnalare il problema della passerella. 
Sollecita quindi dei commenti sul bilancio dei tre anni e mezzo dell’attività della 
Consulta. 
 
(1:26:53) Casetto (consultiere): Ricorda che l’attività della Consulta è stata ostacolata 
per i 2/3 della durata dalla pandemia. Questo non ha impedito di fare interventi e 
iniziative sulla viabilità del quartiere Forcellini. 
 
(1:29:59) Sig. (?): chiede che l’autobus n. 6 sia attivo anche di domenica. Segue 
discussione. 
 
(1:31:18) Sig. Barbieri: apprezza lo sforzo della Consulta nonostante le difficoltà di 
funzionamento evidenziate (mancanza di fondi, di organizzazione, etc.). 
 
(1:32:36) Anna Barzon: ritiene che, dopo tre anni di rodaggio, sia necessario 
aggiornare il regolamento delle Consulte per renderle più efficaci e efficienti. Con la 
legge Calderoli stono stati soppressi non solo i consigli di quartiere per città con meno 
di 250.000 abitanti ma anche gli organismi che si possono equiparare ai quartieri. 
Questo limita l’efficacia delle Consulte. 
 
(1:34:30) Presidente: si raccomanda che l’aggiornamento del regolamento non ritardi 
l’avvio delle nuove Consulte. 
 
(1:35:00) Anna Barzon: afferma che le prossime Consulte partiranno nei tempi previsti 
e che l’aggiornamento del regolamento si farà in itinere. 
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3. (1:38:10) VARIE ED EVENTUALI 
a. Mercoledì 8 giugno ore 17.30, in piazzetta 

Forcellini: NEXT TO ME 
Un Festival itinerante in 3 quartieri di Padova per 
celebrare le reti di vicinanza e prossimità attraverso 
l’arte, la creatività e le relazioni. 

 
 

 

(1:38:59) Padrini (consultiere): riconosce il notevole apporto dato dal Presidente 
all’attività della Consulta e il fatto che i rapporti con la minoranza siano stati sempre 
corretti e spesso collaborativi. 
 
(1:41:32) Il Presidente considera quella della Consulta una buona esperienza anche se il 
fatto di essere nominati di secondo livello toglie un po’ d’importanza all’istituzione. 
 
(1:41:38) Anna Barzon: conferma che quando non c’è l’elezione diretta le istituzioni 
non funzionano bene. 
 
(1:42:59) Tiziana Schiavon (Eiteam): apprezza l’attività della Consulta 3B e auspica 
una maggiore collaborazione in futuro; dichiara inoltre che c’è la possibilità di mettere 
a disposizione degli spazi della associazione per gli eventi promossi dalla Consulta. 
 
 
La seduta si conclude alle ore 22:52 (si segnala nuovamente che la registrazione della diretta è 
disponibile qui: https://youtu.be/CM4pyWmpNQw ). 
 
 
 Il Segretario Verbalizzante Il Presidente 
 Roberto Padrini Mauro Feltini 

  


